



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 15 octobre 2019

Beaubassin-est fête l'Halloween à l'école PETL

Cette année, la Fête d'Halloween de Beaubassin-est aura lieu à l'école Père-Edgar-T.-LeBlanc (PETL) de Grand-Barachois, le mercredi 30 octobre de 17h30 à 19h30. Il y aura la visite de la Maison Hantée, une présentation sur la sécurité à l'Halloween, ainsi que des surprises et des bonbons.

Après avoir collaboré avec l'école pour la conception de la maison hantée pour les élèves l'an dernier, il a été décidé de travailler ensemble cette année pour n'en faire qu'une seule qui sera accessible à la communauté le 30 octobre en soirée, et ensuite pour élèves de l'école pendant la journée de l'Halloween. Le personnel de Beaubassin-est et le conseil des élèves de l'école PETL vont transformer la Salle Ola Drisdelle afin de vous faire vivre une expérience effrayante qui vous mettra dans l'ambiance de l'Halloween !!!

Il s'agit d'une activité gratuite adaptée pour toute la famille et on distribuera des sacs de bonbons aux visiteurs de tous les âges, avec ou sans costume. L'école Père-Edgar-T.-LeBlanc est située au 1351, route 133 à Grand-Barachois. Pour plus de renseignements, composez le 532-0730 ou visitez beaubassin.ca.

-30-

Pour plus de renseignements :

Carole Friolet-Landry
Agente communautaire
(Communication)
Communauté rurale Beaubassin-est
Téléphone : (506) 532-0730
Télécopieur : (506) 532-0735
Courriel : carole.landry@beaubassinest.ca
Site Internet : beaubassin.ca
www.facebook.com/beaubassinest